
 

Porte-char israélien - Guerre des Six-Jours 1967 - 1/32-

1/35ème 

Israeli tank carrier - Six-Day War 1967 - 1/32-1/35th 

Techniques avancées 

 

 

 

« We shoot with our long-range truck ! » 



 

 

Le camion est le Mack de la marque Monogram en Snaptite (montage à encliper sans 

colle). Les demi-roues du kit sont éliminées et remplacées par des modèles plus réalistes 

en résine... 

The truck is Monogram's Mack in Snaptite (glueless snap-on assembly). The kit's half-wheels 

are eliminated and replaced by more realistic resin models... 

 

 

Le modèle est amélioré et reçoit entre autres de nouveaux coffres latéraux, un jeu de roues 

en résine... 

The model has been upgraded to include new side trunks, a set of resin wheels... 



 

 

 La peinture 

Painting 

 

 

Premiers essais de couleurs... 

First color tests... 



 

 

...et peinture définitive ! 

...and definitive paint! 

 

 

Peinture à l'huile Humbrol... 
Humbrol oil paint... 

 



Fabrication de la remorque 

Trailer manufacture 

 

La remorque est fabriquée morceau par morceau - en scratch - à partir d'un plan fourni 

par François Verlinden dans un de ses livres... 

The trailer is scratch-built piece by piece from a plan provided by François Verlinden in one of 

his books... 

 

 

Quand on travaille sur du plastique transparent, quelques coups de pinceau d'une couleur 

permettent de discerner les éventuels défauts de jointure... 

When working on transparent plastic, a few brushstrokes of one color will reveal any seam 

defects... 



 

Vue générale de l'ensemble attelé. Il manque encore les roues de la remorque qui seront 

empruntées à des véhicules Dodge à l'échelle 1/35ème... 

General view of the coupled set. Still missing are the trailer wheels, which will be borrowed 

from Dodge vehicles in 1/35th scale... 

  

Peinture de la remorque 

Trailer painting 

 

Premières couches de base à partir de marron et de jaune sable... 

First base coats in brown and sandy yellow... 



 

Après peinture et usure, on effectue les salissures appropriées...                                            
After painting and wear, appropriate soiling is carried out... 

 

 

 



 

L'ensemble est terminé, prêt à recevoir le char...                                                                              
The set is finished, ready to receive the char.... 

 

 

Le dernier essieu de la remorque a été modifié pour épouser la forme du terrain et le poids 

du char qui s'engage dessus... 

The last axle of the trailer has been modified to match the shape of the terrain and the weight 

of the tank that will be driving over it... 



 

 

Les bras de suspension du char sont également déplacés pour recréer l'effet de 

mouvement... 

The tank's suspension arms are also moved to recreate the effect of movement... 

  

Le T55  -  The T55 

 

Le blindé est le T55 de la marque Tamiya - superbe... 

The armored vehicle is the T55 from Tamiya - superb... 



 

Il est malgré tout redétaillé lui aussi notamment au niveau du câblage... 

However, it has also been redesigned, particularly in terms of wiring... 

 

 

La Jeep de la marque Oxbow est transformée en version israélienne... 

The Oxbow Jeep is transformed into an Israeli version... 



 

 



 Le décor est simple : enduit à base de plâtre et sable fin sur panneau de bois Un fond 

peint à l'acrylique est ajouté... 

 The decor is simple: plaster and fine sand on a wooden panel. An acrylic background is 

added..... 

 

 

 

 

https://www.spmaquettes.com/component/phocagallery/category/192-guerre-des-six-jours-1967?Itemid=171&lang=fr

